



# ぱんだぐみだより

1月



2022年1月4日 保土ヶ谷保育園

## 最近の子どもたちの様子

あけましておめでとうございます❀

新しい1年が皆さまにとって笑顔が溢れる年になりますように★

長いお休みに入る前から、「〇〇にいくの!」「〇〇かってもらうんだ!」と何やら楽しい会話で盛り上がっていました。ある時には、「じゃあみんなでおかねためていこう」と可愛らしい会話も聞こえてきました♡人間関係がさらに広がり、遊びの展開が面白くなるなかトラブルも増えてきました。相手に対して嫌な言葉や嫌なこと…。わかっているもつい言ってしまったりやってしまったり。保育者が仲立ちをすると「これがほしくていっちゃったの」と自分がした行動について反省をしています。気持ちを受け止め、その都度相手がどんな気持ちになるのか、どのように伝えたらいいのかなど一緒に考えながら仲立ちを行っています。人間失敗して学ぶことがほとんどだと思います。自分がした事に対してどんな結果がでるのか。大きな怪我はもちろん防いでいきます。安全を第一に友だち同士のやり取りを見守っていきたいです。ぱんだ組として残り3か月!「やってみたい」「やりたい」を大切に楽しく過ごして行きたいと思います!

ぱんだ組担任

## 今月の活動

- ・お正月あそび(5)
- ・避難訓練(12日)
- ・幼児集会(13日)
- ・身体測定(16日)
- ・英語で遊ぼう(6・20日)



## お知らせ・お願い

- ・持ち物に記名をお願いいたします。(登降園の際に使用する手袋マフラーなどの小物)
- ・外用遊び用の上着はロッカーに入れていただき、登降用は廊下のフックにかけてください。度々の変更で、お手数おかけします。



## ピーターパン

12月の劇遊び発表会では、お忙しい中観に来ていただきありがとうございました。

全員でストーリーや曲を決めて進めた劇。初めは興味を示す子と遊びに夢中の子の差が激しくどんな劇になるのかドキドキでしたが、それぞれのタイミングで参加ができるように意識していくと練習を重ねるたびに参加者が増えていました。全員がやる気になったのは、年長さんとの見せ合いでした。初めてのホール練習でテンションが上がり動きもセリフも忘れてしまったぱんだ組。最後の意見交換で「もうすこしおぼえたらかっこいいとおもいました」とアドバイスをもらい「れんしゅうする!」とスイッチがON!そこからは早かったです。当日、緊張している表情も見られましたが立派な姿をお見せすることが出来たのではないのでしょうか。何よりも20人全員が参加できたことが嬉しく思います!ついに来年は、保育園で一番上のクラスです。どんな姿が見られるのか今から楽しみです❀

